



Concours de lecture à voix haute

publié le 12/03/2024

Six élèves volontaires de 4ème ont participé au concours de lecture "Si on lisait à voix haute", organisé par France télévisions et l'émission "La grande librairie".

Parmi les enregistrements des lectures avec Mme Château, professeure de lettres, et Mme Calas, professeure documentaliste, deux vidéos ont été envoyées. Une élève du collège, Charlotte, a été sélectionnée en demi-finale. Bonne écoute !

L'occasion pour eux de pratiquer la lecture à voix haute, d'affiner leurs choix littéraires et de partager avec les autres le plaisir de la lecture.

<https://podeduc.apps.education.fr/v...>

<https://podeduc.apps.education.fr/v...>

<https://podeduc.apps.education.fr/v...>

<https://podeduc.apps.education.fr/v...>

<https://podeduc.apps.education.fr/v...>

<https://podeduc.apps.education.fr/v...>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.